

## SALUDA DE LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN, UNIVERSIDAD, CULTURA Y DEPORTE DEL GOBIERNO DE ARAGON

12-14  
diciembre

Aragón es una tierra donde el deporte se vive con pasión, no sólo desde la perspectiva profesional, sino desde el deporte base. Por eso nos alegra acoger un campeonato que fomenta la actividad física desde la infancia.

El deporte constituye, sin lugar a dudas, la afirmación de un conjunto de valores sustanciales para el desarrollo de la educación integral. Valores como el esfuerzo, la dedicación, la entrega, valores de carácter moral como el aprendizaje de la cooperación, el respeto a las reglas y normas, y valores, también, relacionados con el ámbito global de la salud. La función de las políticas públicas no puede ser otra que estimular la práctica deportiva, y fomentar importantes competiciones y encuentros deportivos como éste.

Quiero dar la bienvenida a todos los participantes, a sus familias, entrenadores, agradeciéndoles su labor diaria a favor de la práctica deportiva. A todos les quiero enviar mi felicitación por llegar hasta aquí, fruto de todo el entrenamiento que llevan realizando a lo largo de la temporada y les deseo toda la suerte posible para que consigan alcanzar sus objetivos deportivos; porque, sin duda, ellos son el futuro de la Gimnasia Rítmica.



**Dolores Serrat Moré**

Consejera de Educación, Universidad, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón